

真理子先生の

女性の ミカタ

異常子宮出血

真理子レディースクリニック
院長
伊藤 真理子

(いとう・まりこ)1986年山形大学
医学部卒業。山大病院、篠田総合
病院を経て2005年6月に真理子レ
ディースクリニックを開業。日本産科
婦人科学会認定産婦人科専門医。



月経ではないのに子宮
から出血する状態を「異
常子宮出血」と言いま
す。経血量が異常に多い
過多月経や、月経周期の
異常も異常子宮出血に含
ります。

妊娠していれば該当せず

場合によつては重大な
病気が隠れていることも
あり、症状があればお近
くの産婦人科に相談され
ます。

妊娠している可能性が

ある場合は、子宮内膜ポリーリー
病気として可能性があ
る場合は、子宮内膜ポリーリー

位、出血量、痛みなど他の
症状が伴つていなか
ら確かめます。

内服を止めることは難し
いとされます。

診療の現場では

ある場合の出血は必ずし
も異常子宮出血ではありません。
そこで、本人が妊娠に気づ
いていないということも少くありません。
また、子宮腔部などからの出
血は異常子宮出血には含まれません。

性疾患など、子宮内膜機能異常、
子宮筋腫などの器質性疾患があります。
常、医原性などの非器質性疾患があります。

最も多い排卵障害

診察に際しては一般的に、治療中の病気の有無、抗凝固薬などの服用の有無を確認します。出血開始の時期、出血部位、出血量、痛みなど他の症状が伴つていなか
ら原因となる病気の有無を調べます。

子宮内膜機能異常は子宮内膜そのものに原因がある場合です。医原性は抗凝固薬の服用がしばしば異常出血の原因になりますが、元々の疾患の治療に服用は必要なため、

異常子宮出血は原因が分かればそれに適した治療が施せます。また出血が長らく続いた場合、重度の貧血につながることも。症状があれば早めに診てもらつて安心しましょう。

〈産婦人科〉

真理子レディースクリニック

☎ 023-632-0666 山形市小姓町 6-35

**医療事務さん
募集中**

詳しくはお問い合わせ下さい。



早めの受診を